

Fecha: 04-02-2026
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Constanza Capelli aclara sin filtro su salida de Fiebre de Baile: "Fue un acto de amor propio"

Pág. : 28
 Cm2: 315,9
 VPE: \$ 0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Constanza Capelli aclara sin filtro su salida de Fiebre de Baile: "Fue un acto de amor propio"



La abrupta salida de Constanza Capelli de Fiebre de Baile sigue dando que hablar. A solo tres días de la gran final, la bailarina decidió dar un portazo al programa de Chilevisión y la noche del miércoles reapareció en el estelar del canal para enfrentar la polémica y explicar, en primera persona,

por qué optó por bajarse de la competencia tras meses de intenso trabajo. Visiblemente honesta, Capelli relató lo duro que fue tomar la decisión y el desgaste emocional que arrastraba. "Me costó decidirlo. Me dolió tanto que no podía ni siquiera llorar. Y me di cuenta que había toma-

A tan solo días de la final, la bailarina reapareció en el estelar de CHV y explicó las razones que la llevaron a renunciar al programa, priorizando su salud mental y dejando un potente mensaje sobre los costos de la exposición televisiva.

do la decisión correcta porque me sentí tranquila. **Eso solamente se sientes cuando sabes que fue una decisión correcta. Mi decisión fue priorizar mi salud mental y emocional. Fue un acto de amor propio.** Fue un acto de respeto para mí, ya que si yo no me respeto, nadie más lo hace. Yo no sólo hago lo que tengo que hacer. Si tu me pides 10, yo te voy a dar 100. Eso me lo enseñó la misma danza, específicamente el ballet", confesó, dejando claro que el cuerpo —y la cabeza— le pasaron la cuenta. Lejos de esquivar el tema, la baila-

rina también se tomó un momento para agradecer el apoyo que recibió tras su inesperada renuncia, dedicando palabras especiales a quienes la acompañaron dentro y fuera del escenario, incluyendo a su compañero de baile y a Diana Bolocco.

"Me han dado tanto amor que lo difícil se hace fácil gracias a ustedes. Agradecer a mi bailarín David Sáez por su entrega artística, su profesionalismo, su compañía (...) A ti mi querida Diana que has sido una guía en todo mi camino. Eres admirable como mujer y te quiero mucho", expresó, emocionando al estudio. Finalmente, Capelli dejó en claro que, al menos por ahora, decidió bajarse del ruido mediático y refugiarse en lo más íntimo, **priorizando su bienestar por sobre los reflectores.**

"**Hoy, mi propia gloria está en mi casa junto a mis amigos, mi pareja, mi Bigote y mi familia**", cerró, marcando un potente contraste entre el éxito televisivo y la calma personal que eligió abrazar.